



環境負荷低減に寄与
ミラクルソル協会

ガラス廃材再資源化工法のミラクルソル協会(原裕理事長)は、東京都千代田区のKKRホテル東京で第19回総会を開き、技術講習会の開催や官公庁・建設コンサルタントへの工法普及活動などを盛り込んだ。

クリソル協会(原裕理事長)は、東京都千代田区のKKRホテル東京で第19回総会を開き、技術講習会の開催や官公庁・建設コンサルタントへの工法普及活動などを盛り込んだ。任期満了に伴う役員改選では原理事長の全理事を再任した。

冒頭あいさつに立った原理事長は「砂防工事に従事している会員を擁する協会として、斜面災害を引き起こす豪雨の原因となる温暖化を抑止するため、会員各社が有する路面温度などを下げる技術や水を浄化する技術を環境負荷低減に役立てたい」と語った(写真)。

(5) 来賓に招かれた国土交通省水管

理・国土保全局の栗原淳一砂防部

長が「最近の土砂災害について」

テーマに講演したほか、原理事

長・荒木宏之顧問が工法関連の講

習を行った。

(5)
(8)

建設通信新聞

発行所 日刊建設通信新聞社

〒101-0054

東京都千代田区神田錦町3-13-7

電 話(03)3259-8711

F A X(03)3259-8730

©日刊建設通信新聞社 2018